
Siracusa.  Manodopera  locale
per  i  lavori  appaltati  dal
Comune:  intesa  Vermexio-Ente
scuola edile
Dovranno  impiegare  almeno  il  50  per  cento  di  manodopera
siracusana le imprese che si aggiudicheranno lavori pubblici
appaltati  dal  Comune.Questo  quanto  prevede  un  protocollo
d’intesa siglato questa mattina dall’assessore comunale alle
Infrastrutture, Gianluca Rossitto e dal presidente dell’Ente
scuola edile siracusana, Eraldo Blarisin. L’accordo prevede,
oltre  all’impiego  della  metà  dei  lavoratori  locali,  la
consultazione della banca dati dell’ente per l’incontro tra
domanda e offerta. Il Comune comunicherà, nel rispetto delle
norme  sulla  privacy,  i  riferimenti  anagrafici  delle  ditte
aggiudicatarie di appalti , per consentirne l’inserimento nel
data base. L’ente, con l’ausilio dei sindacati, gestirà i
curricula inseriti nel portale, aggiornandone l’anzianità di
disoccupazione  laddove  necessario  e  occupandosi  della
formazione degli operai prima dell’assunzione. Il protocollo
avrà una durata di un anno .

Siracusa.  Cimitero,  "Troppi
disservizi".  Giacinto  Avola
fonda un comitato. Istanza al
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Comune
Si chiama “comitato Angeli” e lo guida Giacinto Avola, il
padre del giovane Francesco, che ha perso la vita a 17 anni a
causa di un tragico incidente in mare, la scorsa estate, nelle
acque del Plemmirio. Da allora, suo malgrado, Avola ha dovuto
fare i conti con una realtà piena di lacune, che lo accomuna
alle  famiglie  che  hanno  subito  delle  perdite  e  che
frequentano, pertanto, il cimitero comunale. Per rivendicare i
propri diritti e avanzare delle istanze al Comune, a cui dare
maggiore forza, un gruppo di cittadini ha deciso di riunirsi
in un comitato, portando avanti le battaglie avviate alcune
settimane fa. Il comitato “Angeli” ha consegnato al Comune una
lettera  in  cui  elenca  le  priorità  che  chiede  vengano
affrontate  immediatamente,  da  quelle  legate  agli  orari  di
apertura del cimitero, alla sistemazione di aiuole, cappelle,
loculi e campi di sepoltura, oggi- secondo quanto sottolinea
Avola- in stato di semi abbandono. Al Comune si chiede il
ripristino delle fontanelle, guaste o chiuse e la pulizia
regolare  nelle  cosiddette  “palazzine”.  All’amministrazione
comunale si chiede, inoltre, il ripristino dei minibus, che
eviterebbero  enormi  disagi  ad  anziani  e  disabili.  Gli
interventi  necessari  sarebbero,  però,  legati  anche  alla
sicurezza  all’interno  dell’area  cimiteriale,  dove  sarebbe
anche  accaduto  che  qualcuno  rimanesse  chiuso  dentro  senza
possibilità di dare in alcun modo l’allarme. Piccoli, ma anche
grandi interventi quelli richiesti. “Da colmare -spiega il
comitato- e al più presto l’odiosa lacuna della carenza di
loculi e cappelle, con oltre cinquemila salme tumulate in
maniera provvisoria, grazie a “prestiti” di spazi da parte di
parenti  e  amici,  con  il  patema  d’animo  che  questo
inevitabilmente  comporta.
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Siracusa.  Rimosso  lo
striscione  contro  il
comandante  e  il  vice  della
Municipale
E’  stato  rimosso  lo  striscione  che  da  un  paio  di  giorni
campeggiava sul bastione di San Giovannello, in uscita da
Ortigia. L’anonimo estensore del testo invitava il comandante
della Polizia Municipale e il suo vice a immediate dimissioni,
“per il bene di Siracusa”.
I diretti interessati hanno liquidato la vicenda con un largo
sorriso.  “Per  quelli  che  sono  i  ruoli,  cerchiamo  di  dare
sempre  il  massimo  e  abbiamo  la  massima  disponibilità  nei
confronti  dei  cittadini  e  dei  loro  problemi  che
quotidianamente  ci  espongono”,  racconta  sereno  Rino  Tona,
vicecomandante. Sul perchè qualcuno abbia deciso di agire in
questo modo, Tona ha la sua idea. “Forse con una multa abbiamo
toccato qualcuno che ha reagito così. Sarebbe in questo caso
il  segnale  di  uno  scarso  rispetto  verso  le  regole  di
convivenza civile che impongono di sanzionare chi sbaglia,
nell’interesse di tutti”.
Il  vicecomandante  ha  comunque  informato  la  magistratura
dell’accaduto, presentando una denuncia cautelativa.

Siracusa. I vigili urbani a
scuola di inglese: corsi di

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rimosso-questa-mattina-lo-striscione-contro-il-comandante-e-il-vice-della-municipale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rimosso-questa-mattina-lo-striscione-contro-il-comandante-e-il-vice-della-municipale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rimosso-questa-mattina-lo-striscione-contro-il-comandante-e-il-vice-della-municipale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rimosso-questa-mattina-lo-striscione-contro-il-comandante-e-il-vice-della-municipale/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-urbani-a-scuola-di-inglese-corsi-di-lingua-per-i-dipendenti-comunali/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-i-urbani-a-scuola-di-inglese-corsi-di-lingua-per-i-dipendenti-comunali/


lingua  per  i  dipendenti
comunali
I vigili urbani a lezione di inglese. Lo prevede il programma
formativo del personale del Comune di Siracusa. I corsi di
lingua inglese previsti saranno due, destinati al personale
del corpo di polizia municipale e a 90 dipendenti di altri
settori  dell’amministrazione  comunale.  “Il  nostro  Piano
Formativo, in linea con il Piano delle Performance dell’Ente-
evidenzia  il  responsabile  del  servizio  Formazione  ,  Salvo
Cortesiana  –  mira  a  preparare  al  meglio  il  personale  .
Particolare attenzione sarà dedicata anche alle tematiche di
attualità, quali l’anticorruzione e le tematiche ambientali e
fiscali”.

Siracusa. "Si" del consiglio
comunale ai verbali di quasi
un anno, Rabbito e Lo Curzio
abbandonano l'aula
Approvati i verbali delle sedute del consiglio comunale tenute
dall’agosto del 2013 allo scorso giugno. Dopo il “nulla di
fatto” di ieri, l’assise cittadina è tornata a riunirsi questa
mattina dando il “via libera” al passaggio formale richiesto
dalla  consigliera  del  Pd  Simona  Princiotta  e  sosenuta  da
Tanino Firenze. I verbali relativi ad agosto e settembre dello
scorso  anno  sono  stati  letti  integralmente  dal  segretario
generale, Danila Costa. Seduta che, però, sarebbe stata molto
lunga se si fosse proceduto alla stessa maniera per tutti i
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successivi  documenti  da  ratificare.  Accolta,  quindi,  la
richiesta  di  Cetty  Vinci  di  limitarsi,  per  le  sedute  che
partono da ottobre 2013, a citare data e numero di delibera,
visto che da quel momento le sedute vengono registrate in
formato digitale e pubblicate sul sito ufficiale del Comune.
Decisione  non  condivisa  da  Giuseppe  Rabbito  ed  Enrico  Lo
Curzio, che hanno abbandonato l’aula in segno di protesta.
Assenti, invece, Princiotta e Firenze, motivo di rammarico per
la  capogruppo  del  Pd,  Carmen  Castelluccio,  critica  nei
confronti di entrambi.
Il consiglio comunale tornerà a riunirsi domani alle 19. Tre
gli argomenti in discussione: l’illuminazione pubblica a Led;
la proroga dell’affidamento a Italia Nostra della gestione
della  Latomia  dei  cappuccini;  la  cittadinanza  onoraria
all’attivista per i diritti umani Ales Bialiatski.

Siracusa.  Assistenza  alunni
disabili: fino a dicembre in
proroga, poi un nuovo bando.
Fondi dalla Regione
Confermato  il  finanziamento  del  servizio  di  integrazione
scolastica  destinata  agli  alunni  diversamente  abili  delle
scuole superiori della provincia. Si tratta di circa 220 mila
euro, erogati dalla Regione. La garanzia è del commissario
dell’ex Provincia, oggi Libero consorzio, Mario Ortello, che
ha ratificato questa mattina, attraverso una delibera, il via
al servizio, che sarà mantenuto fino al prossimo dicembre.
L’assistenza dovrebbe essere affidata agli enti che se ne sono
occupati durante lo scorso anno scolastico, nelle more della
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predisposizione di un nuovo bando per l’accreditamento degli
enti che possono garantire il servizio per i mesi successivi.
“E’ bene precisare- spiega Ortello- che per coprire l’intero
anno scolastico la cifra necessaria ammonta a oltre un milione
e 100 mila. In questi giorni – conclude il commissario – ho
ricevuto alcune famiglie di ragazzi diversamente abili alle
quali ho spiegato le difficoltà in cui quotidianamente si è
chiamati a operare e le iniziative che si stanno portando a
compimento”.

Siracusa.  Sbloccati  i
pagamenti  per  i  forestali,
soddisfazione della Cisl
Sono stati sbloccati i pagamenti per i lavoratori forestali
dell’Antincendio. Tra non più di quattro giorni lavorativi
tutti gli operai percepiranno le mensilità di Giugno e Luglio,
mentre  gli  OTI  Antincendio  percepiranno  la  mensilità  di
Agosto.
A breve sarà pagato anche il mese di Agosto per i lavoratori
dell’Antincendio.  Buone  notizie  anche  per  i  lavoratori
dell’Azienda  foreste;  la  mensilità  di  Agosto  è  già  stata
accreditata in banca.
“Un risultato portato a casa dal sindacato che ha lavorato
instancabilmente e si è confrontato quotidianamente con gli
uffici – hanno dichiarato i segretari generali di Flai, Fai e
Uila, Vera Uccello, Giuseppe Linzitto e Gianni Garfì – Abbiamo
operato  per  dare  risposte  certe  a  tutti  i  lavoratori
nonostante  il  Governo  regionale  fosse  distratto  da  altre
vicende.  Abbiamo  sempre  ritenuto  il  settore  forestale  un
investimento  per  questa  terra,  la  politica  e  il  governo
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regionale farebbero meglio a occuparsene concretamente”.
“Seguiremo con grande attenzione la vicenda – hanno concluso i
tre segretari – Sappiamo che le economie mancano ma crediamo
che, anche con le nostre sollecitazioni e proposte operative,
tutto possa essere risolto in poco tempo”.

Migranti,  anche  a  Siracusa
scatta il piano della Regione
contro le malattie infettive
Procedure  certe  e  standardizzate  sin  dallo  sbarco  per
individuare eventuali casi sospetti e una chiara divisione di
compiti tra gli operatori sanitari e i volontari. Sono alcune
delle novità introdotte dal piano di contingenza sanitaria per
i  migranti  presentato  dall’assessore  regionale  Lucia
Borsellino. A redigerlo, un gruppo ristretto di cui  fanno
parte  il  responsabile  Migrazione  dell’assessorato  Francesco
Bongiorno  ed  esperti  dell’Organizzazione  mondiale  della
Sanità. Tra le malattie monitorate con particolare attenzione
c’è  l’ebola.  Gli  esperti  comunque  ripetono  che   è  molto
improbabile sbarcati ad Augusta o nel resto della Sicilia
possano esserne affetti. Insomma, il rischio di una epidemia
non ci sarebbe.
Con il nuovo piano, gli ispettori sanitari dell’assessorato
possono  avere  accesso  nei  centri  di  accoglienza  e  qui
monitorare le condizioni igienico-sanitarie. Finora infatti i
centri non sono stati sottoposti a un monitoraggio costante. E
non  sono  mancate  le  denunce  sulle  condizioni  di  alcune
strutture non sottoposte ad alcun controllo.
Redatte schede per oltre 100 malattie infettive per far si
 che  ogni  operatore,  al  momento  dello  sbarco,  abbia  uno
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strumento per saperle eventualmente riconoscere e agire di
conseguenza.
Nel siracusano il piano è stato comunque anticipato dalle
procedure  congiunte  con  medici  dell’Asp  e   l’accoglienza
affidata ad associazioni di volontari.

Siracusa.  Ex  Provincia,
orario  ridotto  a  guardie
giurate  e  Infopoint:  domani
si discutono i ricorsi
Incassano la solidarietà dei sindacati, Cgil, Cisl, Uil e
Silpol  i  lavoratori  dell’infopoint  turistico  e  le  guardie
giurate dell’ex Provincia, oggi libero consorzio, che hanno
avviato un’iniziativa giudiziaria nei confronti dell’ente dopo
la  riduzione  del  monte  orario  da  36  a  27  ore,  con  la
conseguente  retrocessione  dei  lavoratori  ad  un  livello
economico che il comitato dei dipendenti definisce “sotto la
soglia di povertà assoluta, come certificato dall’Istat”. Una
decisione  improvvisa,  che  avrebbe  colto  di  sorpresa  i
lavoratori, esposti, secondo quanto spiegano in una nota, a
situazioni  problematiche,  legate  a  impegni  finanziari
contratti  precedentemente  e  proporzionati  alla  precedente
situazione contrattuale. Rivendicazioni che saranno discusse
domattina,  con  la  trattazione  dei  due  ricorsi  cautelari
d’urgenza presentati, presso la sezione Lavoro del Tribunale
civile.
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Siracusa.  All'Antico  Mercato
sposi e solidarietà: Wedding
&  Home  raccoglie  fondi  per
una giovane disagiata
Terza edizione di Wedding & Home, fiera-evento dedicato al
mondo degli sposi. Dal 2 al 5 ottobre, all’Antico mercato di
Ortigia,  l’associazione  Kalispera  ripropone  la  formula
dell’incontro tra espositori e visitatori. Offerte e idee per
le coppie vicine al fatidico si.
In  primo  piano,  però,  c’è  la  solidarietà:  insieme
all’associazione Astrea saranno raccolti fondi per una 19enne
senza tetto e affetta da epilessia. La ragazza da alcuni mesi
vive in una comunità dove può riposare solo dalle 20 alle 8
del  mattino.  Il  resto  della  giornata  lo  trascorre  con  i
genitori nei locali dell’associazione Astrea di piazza Santa
Lucia. Cerca una casa a prezzo agevolato e un’occupazione. Per
questo  motivo  durante  il  salone  degli  sposi  e  della  casa
saranno  raccolti  fondi  da  utilizzare  per  l’affitto  di  un
piccolo appartamento.
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